

SPD – Stadtratsfraktion Schwabach

SPD-Stadtratsfraktion · Adalbert-Stifter-Weg 6 · 91126 SC

An Herrn OB
Peter Reiß
Königsplatz
91126 Schwabach

Schwabach, den 23.02.2024

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Reiß,
die SPD-Fraktion stellt folgenden

Antrag

Die Stadt errichtet für die Jugend der Stadt Schwabach möglichst rasch, wenn möglich bis zum Beginn der Sommerperiode 2024, eine Grillstelle.

Die Verwaltung wird beauftragt, dafür folgende Standorte zu prüfen:

- Eichwasen nördlich *Hosagärtla*,
- Dirtbikeanlage,
- Spielplatz Vogelherd,
- südliche Königsbergstraße auf der Ostseite nach dem Ende der GEWOBAU-Anlage, und

falls alle diese Standorte für ungeeignet befunden würden einen eigenen Standortvorschlag zu unterbreiten.

Als geeignet befundene, aber jetzt nicht realisierte Standorte stehen bei positiver Entwicklung der Einrichtung ggf. für weitere Stadtratsentscheidungen zur Verfügung.

Begründung:

Die Initiative zu diesem Vorhaben entspringt den deutlich artikulierten Wünschen der Schwabacher Jugendlichen, die im Rahmen des Jugendforums 2023 die Schaffung eines zentral gelegenen Grillplatzes als wesentliches Anliegen vorgebracht haben.

Die Errichtung eines Grillplatzes in zentraler Lage, ausgestattet mit einer Feuerstätte auf feuerfestem Untergrund (Schotter), Sitzgelegenheiten sowie Abfall- und Kohleentsorgungsmöglichkeiten, würde nicht nur ein lang gehegtes Bedürfnis der Jugendlichen erfüllen, sondern auch zahlreiche Vorteile für die Stadtgemeinschaft mit sich bringen:

- **Förderung des sozialen Zusammenhalts:** Ein zentraler Grillplatz dient als ideale Plattform für soziale Interaktionen, fördert den



Vorsitzender
Werner Sittauer

Stellvertreterinnen
Gerda Braun
Dr. Rezarta Reimann

Beisitzerinnen
Evi Grau-Karg
Magdalena Reiß

Reinhard Hader
Caroline Linner
Christian Ramspeck
Jürgen Ryschka
Martin Sauer
Jonas Wagner

Internet
www.spd-schwabach.de

Gemeinschaftssinn und unterstützt die Integration verschiedener Jugendgruppen.

- **Positive Freizeitgestaltung:** Die Bereitstellung eines solchen Angebots trägt zu einer sinnvollen und geselligen Freizeitgestaltung bei, wodurch auch negativen Entwicklungen wie Vandalismus oder Jugendkriminalität präventiv entgegengewirkt wird.
- **Steigerung der Attraktivität Schwabachs:** Ein attraktiver, gut ausgestatteter Grillplatz erhöht die Lebensqualität und macht Schwabach besonders für junge Menschen und Familien noch lebenswerter.
- **Bindung an die Stadt:** Durch die Schaffung attraktiver Freizeitangebote für junge Menschen wird die Bindung an ihre Heimatstadt gestärkt, was langfristig der demografischen Entwicklung und der lokalen Wirtschaft zugutekommt.

Wir appellieren an alle Stadträtinnen und Stadträte, die Bedeutung eines solchen Treffpunkts für die Jugendlichen unserer Stadt anzuerkennen und durch die Umsetzung dieses Projekts ein klares Zeichen für die Wertschätzung der Interessen und Bedürfnisse junger Menschen in Schwabach zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen



Werner Sittauer
Fraktionsvorsitzender



gez. Christian Ramspeck
Stadtrat